

Vorfreude auf die »Metav 2022«

Artikel vom 17. Juni 2021
Veranstaltungen

Nach fast zwei Jahren will die »Metav 2022«, die vom 8. bis 11. März 2022 in Düsseldorf stattfindet, die erste Messe für die Metallbearbeitung in Deutschland seit 2019 sein.



Martin Göbel, Leiter Messen beim VDW, und Projektreferentin Stephanie Simon freuen sich auf die »Metav« (Bild: VDW).

»Die ›Metav 2022‹ ermöglicht der Branche erstmals seit der EMO Hannover 2019 in Deutschland wieder den persönlichen Kundenkontakt und umfangreiche Netzwerkpflege am größten Industriestandort Europas«, wird Martin Göbel, Leiter Messen beim [VDW](#) (Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken), zitiert. Das Fachpublikum soll sich endlich wieder persönlich über neue Produkte, Lösungen und Serviceangebote informieren sowie mit Experten diskutieren können. Der Verband gibt an, dass gut die

Hälfte der mehr als 400 zur 2020er-Messe angemeldeten Aussteller ihre Teilnahme an der 2022er-Messe bereits zugesagt habe. Stephanie Simon, Projektreferentin der Messe, berichtet, dass der persönliche Kontakt durch kein digitales Angebot ersetzt werden könne und die Aussteller dies in zahlreichen Gesprächen signalisierten. Auch würden insbesondere Mittelständler mit ihrer Teilnahme an internationalen Messen in Deutschland ihr Exportgeschäft ankurbeln. Die Nachfrage sei wieder angesprungen, zunächst in China und den USA, aber auch in Europa belebten sich die wirtschaftlichen Aktivitäten. »Hybride Messekonzepte sind künftig nicht mehr wegzudenken«, so Göbel. »Ob Matchmaking oder Web-Sessions, mit Online-Formaten erreichen die Aussteller zusätzliche Kundengruppen und steigern ihre Reichweite. Diese Möglichkeit wollen wir unseren Kunden in jedem Fall bieten.« Aussteller erhalten daher zusammen mit den Anmeldeunterlagen auch eine interaktive E-Publikation mit allem Wissenswerten rund um die Messe: Aussteller- und Besucherstatements, Videos, Bildergalerien, Text und Grafik.

Hersteller aus dieser Kategorie
